

# IGLESIA DE STA. COLOMA

Nº 8. Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramanet. 26 de noviembre 1972.

## EDITORIAL

### RELIGIOSAS DE SANTA COLOMA

Son diez las Comunidades existentes en Santa Coloma y dedicadas a distintas actividades: colegios, hospitales, trabajo en las fábricas, asistencia a domicilio, dispensarios, empleadas de hogar, asistentes, etc.

### REUNIONES

Surgió entre nosotras, hace tres años, ante la renovación de la Iglesia y de la misma vida religiosa, y cara a una verdadera integración en el pueblo, el deseo de encontrarnos y de conocernos mejor. Nos reunimos a menudo, y, a través del intercambio de experiencias, intentamos descubrir las situaciones concretas de las personas y las realidades de nuestros barrios. CONSTATAMOS inmediatamente, y de forma unánime, la existencia de una barrera que separa a la religiosa de la vida real. El peso de unas estructuras que marcan fuertemente su mentalidad y su modo de vivir, dificulta seriamente su integración en el medio ambiente. Pero, hay algo más: la idea que, en general, se tiene de la religiosa, refuerza esta dificultad. ¿No se oyen, a menudo, opiniones tan contradictorias como desconcertantes? Unos exageran y la ponen en el "candelero", mientras otros la dejan de lado o la someten a severas críticas... ASI LAS COSAS, ¿qué pretenden estas reuniones? Sencillamente, tomar conciencia de nuestra situación concreta y de nuestra responsabilidad. Abrirnos a las orientaciones que van haciendo vida en la Iglesia de Santa Coloma, estudiarlas juntas y profundizar en ellas. Por esto, representantes de algunas Comunidades hemos participado en las Jornadas de Pastoral.

EN UMA PALABRA, liberadas expresamente para servir más plenamente las exigencias del Evangelio, las religiosas de Santa Coloma tratan de buscar la respuesta que han de dar al mundo actual: quieren anunciar a Cristo y quieren hacerlo con una vida llena de sentido, signos vivos de ESPERANZA y comprometidas en el mundo que las rodea.

## **LOS QUE AMAN HEREDARAN EL REINO**

### DESDE LA CREACION DEL MUNDO

La historia del hombre sobre la tierra nos es casi desconocida. ¿De dónde venimos? Poco a poco, antiquísimos vestigios de nuestros antepasados permiten aventurar algunos pasos sobre el apasionante enigma de nuestro origen.

Tampoco tenemos ninguna certosa científica sobre el futuro de la Humanidad. ¿A dónde vamos?

Nuestro mismo presente está lleno de incertezas, y nunca podemos medir bastante nuestro poder y nuestra fragilidad. La vida que hay en nosotros hace camino a través de la historia que cada uno vamos construyendo, y que nadie puede hacer en vez nuestro.

Pero la fe nos desvela las profundidades de la marcha de la vida. El término no es la muerte, sino el Reino de Dios: allí donde la vida se hace eterna. Y, hacia este término, "desde la creación del mundo", Dios está empujando a la vida. ¿No es formidable sabernos inmersos en esta marcha hacia la Vida, casi perdidos como estamos en la azarosa historia de la Humanidad?

### ¿CUÁNDO TE VENOS?

Cada logro de la vida es un logro de Dios: porque Dios trabaja, florecen los lirios del campo y los pajarillos acierten a hacer su nido.

También cada fracaso de la vida, es un fracaso de Dios. Jesús ha aprendido a mirar el mundo, y en especial al hombre, desde la mirada apasionada de Dios-Padre. Sabe que a Dios le duele el hambre de los niños, y que le afligen mucho las lágrimas de los pobres, y le aterra la soledad del hombre vencido.

¿Cómo amariamos a Dios si no amásemos a los hombres a quienes Dios ama tan grandemente? Cada hombre lleva en su frente el sello del amor de Dios. Desde el fondo de cada hombre Dios me está interrogando qué es lo que hago con ellos, !El! que los ama, y los protege, y los empuja hacia la VIDA.

### HEREDAD EL REINO

Si hemos sido fieles a la vida -se nos dice una vez más - se nos dará, en herencia, la vida eterna. El cristiano sabe que el término de la vida es la vida. !Qué fortaleza emaná de una esperanza tan firme y maravillosa!

## NOTICIAS BREVES

### CONSEJO PASTORAL GRAMANET

Como estaba anunciado, se reunieron ya por vez primera, representantes de las distintas parroquias, el día 22. Quedaron formadas cuatro comisiones, encargadas cada una de activar la puesta en marcha de las conclusiones de cada una de las cuatro ponencias de las Jornadas Pastorales:

Formación de Adultos.-

-Emilia Salinas, René díos Martínez y Salvador Cabré.

Evangelización.-

-Magdalena Gomis, Antonio Dachs y Andrés Castaño.

Presencia en el mundo.-

-Carmina Vilaseca y Salvador Salinas.

Sacramentalización.-

-Antonio González y José Antonio Escobar.

Se van a publicar unas hojas informativas para toda la población sobre las reformas en los bautizos y en tiros. Se volverán a reunir el día 6 de diciembre.

PROCESO CONTRA "JUSTICIA Y PAZ". "Justicia y Paz" es una institución de la Iglesia Universal, cuyo Secretariado de Barcelona publicó un documento, que repartimos en las parroquias de Santa Coloma y que ha sido incriminado por

el Tribunal de Orden Público. El Arzobispado de Barcelona ha emitido a la Prensa una Nota de la que entresacamos los párrafos siguientes:

"El referido documento contiene la relación de unos hechos y el juicio cristiano sobre los mismos, fundamentado en las Encíclicas pontificias y en las Conclusiones aprobadas por la Asamblea Conjunta de Obispos y Sacerdotes de España, que tuvo lugar en septiembre de 1971.

"Tanto el juicio como las conclusiones del documento incriminado, responden plenamente a los postulados de la doctrina católica y están dentro de los fines asignados al Secretariado, según el decreto episcopal de su constitución."

El DOMINGO PASADO, en la parroquia del Fondo, y a las cinco de la tarde, se estudiaron las conclusiones de las Jornadas y la manera de llevarlas a cabo. Resultó elegido como representante para el consejo pastoral de Gramanet: Andrés Castaño.

DOS MISIONEROS ESPAÑOLES: Alfonso Valverde y Martín Hernández serán juzgados por un tribunal militar en Mozambique. Se les acusa de haberse manifestado a favor de la autodeterminación, y denunciar la muerte de mujeres, niños y hombres, en la región de Mukumbura.

## PARROQUIA DE "SANTA MARÍA"

La menos extensa pero la más intensa de todas. 15.000 habitantes: pequeño núcleo de gente antigua de Santa Coloma, y gran mayoría de inmigrados. Abarca el barrio de Can Maríñó y el grueso de la calle Irlanda. La antigua Tenencia de Ntra. Sra. del Pilar, hace unos tres años, pasó a ser la Parroquia de Santa María.

Los cristianos de este barrio estamos en período de conociernos e irnos encontrando para que, quienes tenemos una misma fe, vayamos construyendo una Comunidad Cristiana en medio de los 15.000 habitantes del barrio.

Unos pequeños grupos de reflexión y un grupo de amistad que va surgiendo entre la juventud.

Los bajos de un edificio usados habitualmente como lugar de recreo para los niños de una Academia, nos son cedidos para que, los días festivos, podamos reunirnos en nuestras celebraciones. Mucho ruido y polvo, a más de otros inconvenientes. No se ofrecen comodidades, pero el "sótano" no es obstáculo para que las celebraciones de la fe sean ocasión y motivo de encuentro y de amistad.

Las novias comentan: "Yo no quiero casarme en un garage". Hace pocos días, ha sido concedido ya el permiso para la edificación del lugar de Culto y servicios parroquiales al comienzo de la calle Milá y Fontanals. Se ultiman los preparativos para empezar inmediatamente estas obras.

## PREPARACIÓN HOMILIA

Domingo, 3 de diciembre. Primero de ADVIENTO.

1ª Lectura: Isaías 63, 16-17; 64, 1-8.

"¡Ojalá rasgases el cielo y bajases!"

2ª Lectura: Pablo en su 1ª carta a los de Corinto, 1, 3-9.

"Dios os llamó a participar en la vida de su Hijo Jesucristo, Señor Nuestro. ¡Y Él es fiel!".

3ª Lectura: Marcos 13, 33-37.

"Velad, pues no sabéis cuando vendrá el dueño de la casa".

— Preguntas — ¿Porqué, a veces, resulta tan duro vivir?

— Dios es fiel, pero ¿en qué?

— La esperanza cristiana nos aleja del mundo y de sus problemas?